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藤枝市教育委員会 令和３年４月定例会会議録 
 
 
 
１ 開 催 日  令和３年４月２７日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館３階特別会議室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  浅井 好美 
 
委      員  山田 美穂子 

   
委      員  牧田 伸明 
 
委      員  野中 進 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  安達 剛正 
 

教 育 政 策 課 長  杉原 一行 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  杉本 尚仁 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
 

書      記  谷光 美和 

  



 

 

教育委員会 令和３年４月定例会 
 

 

日 時  令和３年４月２７日 午前１０時１５分 

場 所  藤枝市役所西館３階特別会議室 

 

 

１ 開       会  午前１０時１５分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  山田美穂子委員、牧田伸明委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

  第 ８号議案  藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱について 

 

  第 ９号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の調査審議について 

 

  第 10 号議案  トイレ洋式化等改修工事の計画の策定について 

 

  第 11 号議案  藤枝市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  教育政策課長  第２期藤枝市小中一貫教育推進計画の策定方針について 

 

          令和３年度藤枝市小・中学校 児童数・生徒数・学級数・教職

員数について 

 

  生涯学習課長  「令和３年度市子連親子写生作品コンクール」について 

 

  図書課長    文部科学省『子供の読書活動優秀実践図書館』として藤枝市立

図書館が表彰されました 

 

 

５ 閉       会  午前１１時 

  



 

 

開  会    午前１０時１５分 

 

日程第１   

第 ８号議案  藤枝市立小・中学校通学区域審議会委員の委嘱について 

 

特になし 

 

  第 ９号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の調査審議について 

 

牧田委員  小規模特認校制度を活用する３校に現在、問い合わせや希望は来

ているか。 

教育政策課長  制度の内容についての問い合わせが、瀬戸谷小では３～５件、葉

梨小では１～２件あった。朝一小は今のところない。 

 

浅井委員  朝一小の申出書のみ、「本制度の検討や導入をするにあたり、地元

住民やＰＴＡに対する十分な説明と理解を得られるよう努力いた

だくことを要請する」との文言があり、前向きに本制度の導入を

検討していると思うが、地区によっては受け取り方が違う 

教育政策課長  瀬戸谷中学校区と葉梨中学校区については、３月に開催した運営

協議会に職員が説明をして、協議会内にて承認をもらったが、岡

部中学校区については、協議会において地域やＰＴＡへの説明が

必要ではないかということで、改めて、地域の会合やＰＴＡの総

会で職員が説明をした上で、申出書を出していただいた。なお、

瀬戸谷地区や葉梨地区においてもＰＴＡ総会で職員が本制度につ

いて説明をした。 

 

山田委員  本制度の導入は決定事項であるか。 

教育政策課長  今回の皆様に審議していただくものについては、通学区域審議会

に諮る上で教育委員会からの諮問として提出する内容であり、審

議会から意見聴取し、最終的に教育委員会に諮って決定となる。 

 

  第 10 号議案  トイレ洋式化等改修工事の計画の策定について 

 

浅井委員  葉梨小は人数も増えており、トイレの増設は予定しているか。要

望であるが、職員用トイレの増設もお願いしたい。 

教育政策課長  既存のトイレの改修工事となる。職員女子トイレ及び多目的トイ

レは増設を予定している。 

          

   野中委員  青島東小では、小便器を大便器に変更しようとしているが、小便

器を１０とした場合、大便器はいくつ設置となるか。 

 教育政策課長  工事内容としては、現在設置している和式トイレ１７、洋式トイ

レ６、小便器１４から、洋式トイレ２７となる。 

 



 

 

   牧田委員  令和５年度までに実施する計画であるが、今年度は対象小学校の

２年生以上すべてのトイレが対象となるのか。また、中学校のト

イレ改修の計画はあるのか。 

教育政策課長  学校ごと実施している。中学校のトイレ改修については、小学校

完了してからとなるが、計画段階ではあるが、検討はしている。 

 

  第 11 号議案  藤枝市立図書館協議会委員の委嘱について 

 

         特になし 

 

 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

第２期藤枝市小中一貫教育推進計画の策定方針について 

 

 浅井委員  １８ページに掲載されているキャッチフレーズの「拓く」と「子

供たち」の間にスペースには意味があるか。推進のイメージ図に

ある、④地域を担う人材の育成は子どものことを指しているの

か、地域の人のことを指しているのか。 

教育政策課長  見やすくするため、スペースをとっている。 

 地域との関係強化を意味しているので、地域の人を指している。 

 

   牧田委員  小中一貫教育の計画が第２期に入るが、数年前に、瀬戸谷地区で

施設一体型の話があったが、どうなったか。 

 教育政策課長  昨年１２月に、瀬戸谷小中一体化推進協議会からグラウンドの芝

生化とともに、施設一体化の提言があった。である５年前に策定

した第１期小中一貫教育推進計画では、施設分離型を基本に、施

設によっては中長期的に一体型も計画しており、地元からの提言

もあるが、議会での答弁のとおり、今後の人口推計や子どもの人

数など増加する見込みも踏まえ検討していく。施設の老朽化につ

いてはマネジメント計画に沿って修繕、整備を進めていく。 

 

 

  令和３年度藤枝市小・中学校 児童数・生徒数・学級数・教職員数について 

 

         特になし 

 

 

  「令和３年度市子連親子写生作品コンクール」について 

 

         特になし 

 



 

 

  文部科学省『子供の読書活動優秀実践図書館』として藤枝市立図書館が表彰され

ました 

 

       特になし 

 

 

閉  会    午前１１時 


